

DON GIULIO

Pizza Маргарита, сыром Моцарелла, протертыми томатами и душистым орегано 700 гр- 900 руб.

Pizza Margarita with Mozzarella cheese, strained tomatoes and fragrant oregano

Pizza с тунцом, красным луком, сыром Моцарелла и протертыми томатами 700гр. – 1000 руб.

Pizza with tuna, red onion, Mozzarella cheese and strained tomatoes

Pizza с анчоусами, сыром Моцарелла и протертыми томатами 720гр – 1000 руб.

Pizza with anchovies, mozzarella cheese and strained tomatoes

Pizza со слабосоленным лососем и цуккини 730гр – 1000 руб.

Pizza with Salted Salmon and zucchini

Pizza с ветчиной Прошутто котто, шампиньонами и сыром Моцарелла 600 гр -1000 руб.

Pizza with Prosciutto cotto, mushrooms and mozzarella cheese

Pizza с домашней колбасой Сальсичча, сыром Страккино и Моцарелла 600гр – 1000 руб.

Pizza with homemade Salsiccia and Stracchino and Mozzarella cheeses

Добавьте в пиццу любой ингредиент или комбинируйте начинки/ You can combine toppings or add any ingredient of your choice to our giant pizza

arancino

Рисовый шарик Аранчино с начинкой из ветчины - Прошутто котто и сыра Моцарелла 150 гр – 200 руб.

Arancino rice balls with ham - Prosciutto cotto and Mozzarella

Рисовый шарик Аранчино, приготовленный с соусом Болоньез с сыром Моцарелла 150 гр – 200 руб.

Arancino rice balls with Bolognese sauce and Mozzarella cheese